

まちのニュース カメラ・アイ ~ 地域のお話をお届けします ~

「地域公開授業」



和寒高校で「地域に信頼され、開かれた学校づくり」を目指した取り組みとして地域公開授業が11月10日に開催されました。

1年生・化学、2年生・数学、3年生・体育の授業が公開され、生徒の普段の学習状況を保護者や教育関係者が見学しました。



「練習成果を披露」

10月22日(日)公民館恵み野ホールで、上川北部の各合唱サークルが一堂に会する、第31回道北合唱祭が行われました。和寒町からは、和寒中学校音楽部・コーラスにれが出演し、日頃の練習で鍛えた美声を披露しました。

「大人のためのおはなし会」

10月21日、図書館で大人を対象にしたおはなし会が開催されました。

『旭川おはなしの会』の皆さんの巧みな語りで繰り広げられる昔話の世界に、会場に集まった皆さんは笑ったり驚いたり、まるで子どもに返ったかのように表情をキラキラさせていました。はるかな時を超えて語り継がれてきた数々の名作、その魅力を感じる存分に楽しまれたようです。昔話の他、わらべうた等もあり、和やかに楽しい午後のひとときとなりました。



「新就業者のつどい」

10月30日・11月7日・10日に公民館をメイン会場に、昨年・今年新たに町内に就職された方を対象に、新就業者のつどいをおこないました。

町内の各分野で活躍されている方4名を講師に招き、各講師の実体験から社会人としての心構えなどを学びました。



「花房葉子さん絵本原画展」

10月3日から15日の期間、図書館ロビーにて絵本の原画展が開催されました。作品は旭川在住の絵本作家・花房葉子さんによるもの。美しいアルザス地方を舞台に、クリスマスツリーに飾るリボンを作るエマおばあさんの優しい暮らしを描いた『エマおばあさんとモミの木』、そして森の動物たちのかわいらしいおしゃべりが聞こえてくるような『りすのあかちゃん』の2作品から約30点が飾られ、来館者は絵本原画の世界をじっくりと楽しんでいられました。

「勝手に親善大使in和寒」

11月10日・11日UHBテレビ「のりゆきのトークde北海道」の「勝手に親善大使in和寒」コーナーの撮影があり、15日(水)に放送されました。



番組では、親善大使扮するレポーターが町内を散策した様子が放送され、「かぼちゃ王国」や「冬音」等の商店街やチビッ子ライダーの郷兄弟、ギター職人小田島さんが紹介されました。